

Yverdon-les-Bains, le 25 novembre 2020

Sports 5 : le projet avance à grands pas vers un nouveau laboratoire du bien-vivre

Le projet Sports 5 entre dans une nouvelle étape ; il sera mis à l'enquête à la fin du mois. L'occasion de faire le point sur ce site voué à devenir une destination prisée des Yverdonnoises et des Yverdonnois, un lieu de vie, de découvertes et d'épanouissement, où mouvement, activités sportives et culturelles fusionneront au service de tous.

Encore à la recherche de son nom définitif, le site voit toutefois son ADN unique prendre forme, sous l'impulsion de la Municipalité d'Yverdon-les-Bains en étroite collaboration avec un partenaire privé de la région, M. Di Pietrantonio, également Président de Yverdon-Sport FC. L'ensemble du projet en partenariat public-privé est mis à l'enquête dans la Feuille des avis officiels à la fin du mois.

Pour rappel, le projet Sports 5 s'inscrit dans le nouveau quartier Gare-Lac qui va densifier cette partie de la ville. Familles, jeunes, aînés : c'est la population croissante de toute une région qui doit pouvoir accéder à des modes de vie actifs, sains et enrichissants. Ce lieu multifacettes, laboratoire de bien-vivre, leur proposera une destination originale avec des activités culturelles et artistiques, sportives et festives. Créativité et performance s'y mêleront, faisant la part belle au mouvement, à la détente et à l'élan artistique. Sports 5 expérimentera une nouvelle conception du vivre en ville, de manière pluridisciplinaire, intergénérationnelle, accessible, agile et durable.

Concrètement, le site Sports 5 accueillera des activités très diverses : une salle de concert, des ateliers de musique, d'arts vivants et d'arts plastiques, le Centre national de performance « ouest suisse » de la Fédération Suisse de Judo et de Ju-Jitsu, un hôtel qui pourra notamment héberger artistes, athlètes ou visiteurs de passage, des résidences d'étudiants, une brasserie, un centre de grimpe, un espace fitness, détente et récupération, une école de danse, un espace de rencontre notamment dédié aux sociétés locales ou encore un atelier de création, réparation et de recyclage.

Dans ce nouveau lieu de vie multigénérationnel, on pourra y nourrir son corps, son esprit ou simplement son estomac, selon les besoins ou les humeurs du moment. On pourra également y flâner, ou simplement se poser sur un banc pour y lire un livre ou s'offrir un moment de répit.

Les Yverdonnoises et les Yverdonnois auront l'occasion, une fois le permis de construire obtenu et avant le premier coup de pioche, de prendre congé du site actuel, de s'approprier ce futur laboratoire du mouvement, et seront même invités à participer à la recherche d'un nouveau nom.

Trouvez toutes les informations sur le site internet : www.yverdon-les-bains.ch/sports5